

Anschlussheilbehandlung nach einer Covid-19 Erkrankung

AMEOS Reha Klinikum Ratzeburg

Im AMEOS Reha Klinikum Ratzeburg widmen wir uns in einer speziellen Anschlussrehabilitation ehemaligen Corona-Patient*innen. Atemnot unter Belastung, Müdigkeit und Erschöpfungszustände, fehlende Konzentration und psychische Belastung durch das Krankheitserleben - das sollte kein Normalzustand sein. Bei uns können Betroffene ihre Energiereserven wieder auffüllen, ihre Kondition gezielt steigern und Belastendes hinter sich lassen.

Die Behandlungsschwerpunkte in der Reha für Corona-Patient*innen:

- Stärkung der körperlichen Leistungsfähigkeit
- Gezieltes Lungenfunktionstraining
- Förderung bei kognitiven Beeinträchtigungen
- Professionelle Aufarbeitung von psychischen Belastungssituationen
- Behandlung der Fatigue

Unser multiprofessionelles Team freut sich, Sie in Ratzeburg begrüßen zu dürfen und Sie auf Ihrem Weg zurück in den Alltag zu begleiten.



Ihr Weg zu uns - nur ein paar Schritte

- Stellen Sie zusammen mit Ihrem Hausarzt oder Lungenarzt einen Reha-Antrag.
- Beschreiben Sie die durch Ihre Covid-19 Erkrankung hervorgerufenen körperlichen Einschränkungen und seelischen Belastungen, wie z.B. Luftnot nach geringer Belastung, kognitive Einschränkung, Angstzustände und Fatigue.
- Sollten Sie wegen Ihrer Covid-19 Erkrankung im Krankenhaus behandelt werden müssen, beantragen Sie dort mit dem Sozialdienst eine Anschlussbehandlung.

Sie benötigen weitere Beratung? Dann rufen Sie unser Team vom Belegungsmanagement an, das Sie im Antragsverfahren unterstützen kann:

Tel. 04541 13-3800

AMEOS Reha Klinikum Ratzeburg

Röpersberg 47

23909 Ratzeburg

Tel. +49 (0)4541 13-3800

info.reha@ratzeburg.ameos.de

www.ameos.eu/ratzeburg

Stand: 02-2021